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Frage Nummer 63 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Andreas 
Winhart 
(AfD) 

Ich frage die Staatsregierung, wie viele Masken von der Staats-
regierung insgesamt seit Februar 2020 bis zum Zeitpunkt der 
Beantwortung der Anfrage gekauft wurden (bitte tabellarisch 
auflisten: Summe in Euro, welcher Typ,  zu welchem Preis pro 
Maske) und an welche Empfänger die Masken ausgeliefert wur-
den (bitte tabellarisch auflisten)? 

Antwort des Staatsministeriums für Gesundheit und Pflege 

Das Staatsministerium für Gesundheit und Pflege hat dem Landtag bereits mehr-
fach umfassend über die Beschaffung von Schutzausrüstung berichtet, u. a. durch 
Herrn Staatsminister Holetschek am 4. Mai 2021 im Ausschuss für Gesundheit und 
Pflege inklusive Verteilung entsprechender schriftlicher Unterlagen. Es wird ferner 
auf die Antworten zu den Schriftlichen Anfragen der Abgeordneten Sowa u. a. vom 
03.02.2021 (Drs. 18/16661), Haubrich vom 03.03.2021 (Drs. 18/17545), Hart-
mann u. a. vom 09.03.2021 (Drs. 18/17550), Klingen u. a. vom 11.03.2021 (Drs. 
18/17548), Arnold vom 12.03.2021 (Drs. 18/17549), Siekmann vom 24.03.2021 
(Drs. 18/16889) sowie von Brunn u. a. vom 03.05.2021 (Drs. 18/17552) verwiesen. 
Die Frage, an welche Empfänger die Masken ausgeliefert wurden, wurde beantwor-
tet im Rahmen der Schriftlichen Anfragen des Abgeordneten von Brunn vom 
05.06.2021 (Drs. 18/17640) sowie vom 29.07.2021 (Drs. 18/19244). 

 


